
 

 

 

 

 

 

 

 

 

散布地区学校運営協議会（コミュニティ・スクール）は、令和元年度に設置されました。 

 学校運営協議会とは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見

を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え、「地域とともにある学

校づくり」を進める仕組みであり、「学校の応援団」として位置付けられた組織です。 

 変化が激しく予測不能な将来において、子供たちがよりよい社会を主体的に創造するために

生きる力を育むために、学校と保護者・地域の連携をより一層強化し、地域の将来を担う子供を

ともに育てていきましょう。 

さて第 1号では、先日学校運営協議会で話し合われた内容をお知らせいたします。 
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 PTA会長  柳田
やなぎだ

 憲一
けんいち
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散布漁業協同組合 
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散布漁業協同組合 

青年部長 
 村瀬

む ら せ

 清史
きよふみ

 散布小中学校 校長 

   事務局 井上
いのうえ

 哲平
てっぺい

 散布小中学校 教頭 

※敬称は省略させていただきました。 

 

１．散布地区学校運営協議会委員紹介 



 

 

 

○委嘱状の交付 
○役員選出  会長…阿部 浩和さん  副会長…柳田 憲一さん 
○学校経営方針の説明と承認 
○今年度の活動について 

   ・学校行事、授業参観等への参加     ・登下校の見守り、あいさつなどの声かけ 
   ・教育活動支援（講師等、授業への協力） 

  ○安心安全メールへの登録 

 

 

 

  ○今後の学校行事の在り方について 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
  ○適正配置検討委員選出 住民代表…曲田 喜博さん 保護者代表委…阿部 浩和さん 

○学校適正配置について 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 学校行事の在り方や学校適正配置については今後も話題にしていきますので、何かご意見が
ありましたら、学校や学校運営協議会委員までお願いします。 

2．第１回学校運営協議会（5月 17日水曜日） 

・学校の様子を知ってもらう一つの機会になると思うので、登録を呼びかける。 
・運動会等の学校行事に関わる連絡なども安心安全メールで配信する予定である。 

【中学校修学旅行について】 
・２泊 3日で検討していきたい ・日程短縮後も目的は達成できる 
・費用を削減できる 

・同じ費用で飛行機の利用や東京などに目的地を変えることも考えられる 
【委員の皆さんより】 
・飛行機、地下鉄、路線バスなどの公共交通機関の利用など、地元ではできない経験
を積ませてほしい 

・2泊 3日でも 3泊 4日でも、５～６万の費用なら、町からの補助金（3万程度）
もあるので、それほど負担感はないだろう 

【散布の現状から考えられること】 
・町全体の活性化は地域が進めなければならないが、地域から学校が無くなれば、確
実に地域は衰退する。海洋教育に関わる活動等、ここでなければできない活動も無
くなる。広く評価されている活動・地域であるので、守り続けることが大事。 

・多額の町費を費やしてトイレ改修等校舎営繕をしてくれることを考えると、町とし
ても散布小中をなくすことを考えてはいないのではないか。 

・保育所の人数を考えても、今後数年で子供がいなくなることは無いだろう。 
・小中併置校であるため、義務教育学校への移行もしやすい環境なので浜中町のモデ
ルとなることも考えられる。 

 
【委員の皆さんより】 
・散布小中はなくすべきではない 
・他校と合併することで人数の多い中で育つというメリットもあるが・・・ 
・もし無くすのであれば、町バスの整備などのしっかりとした保証も必要である。 
・いずれにしても、散布小中学校の在り方について、議論することが必要である。 


